

La voluntad de crecer para servir

La semana anterior, en una ceremonia simbólica de gran importancia, la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió, por parte del Municipio de Rincón de Romos, las llaves de la que será la sede provisional del nuevo bachillerato de esta casa de estudios. En el acto, tuve oportunidad de hablar un poco sobre la voluntad conjunta de hacer el bien a través de la educación, así como de reafirmar los compromisos que hemos hecho en relación con este gran proyecto. Como es una costumbre ya, aprovecho este espacio para compartir con el auditorio de este medio el mensaje dado a la comunidad. Espero que sea de su interés:

Henry Ford, una de las personas que revolucionó nuestra forma de entender la productividad y el trabajo en equipo, expresó alguna vez que los obstáculos eran esas cosas espantosas que aparecían cuando uno quitaba la vista de su objetivo. Por su parte, y desde esa genial forma de ver el universo que lo distinguía, Albert Einstein llegó a decir que, más poderosa que la electricidad o la energía atómica, era la fuerza de voluntad.

Y a nosotros, autoridades, docentes y administrativos que estamos dando un paso más para echar a andar la nueva preparatoria de la UAA en Rincón de Romos nos ha acercado precisamente la voluntad. No solo la de desplazarnos a dicho municipio como parte de los eventos preparativos para el inicio de cursos, sino, sobre todo, la voluntad de cambiar la vida de miles de jóvenes: de dar nuevas oportunidades de formación integral y desarrollo social, que repercutan en la calidad de vida de miles de familias de nuestro estado.

Y esa voluntad, en este esfuerzo coordinado entre instituciones gubernamentales y educativas, es la que nos ha permitido dar pasos firmes para cumplir con los compromisos que hicimos: vamos a iniciar a dar servicio, justo como lo prometimos, a la primera generación de este nuevo bachillerato, y que lo hagamos en una sede provisional no es para nosotros, ni para los estudiantes, ningún obstáculo, porque tenemos nuestra vista bien fija en un solo objetivo.

Así, por nuestra parte, los altos estándares académicos están asegurados, tanto desde la preparación de nuestro personal docente y administrativo, como desde las herramientas didácticas y tecnológicas que estarán a disposición de este plantel.

En el mismo tenor, reafirmamos que los trabajos de construcción y equipamiento de la sede final siguen su marcha de acuerdo con lo proyectado, y, llegado el momento, haremos la transición de sedes sin que esto represente ningún obstáculo real para las metas que nos hemos puesto, ni para el desempeño de nuestra comunidad de estudiantes y docentes.

Así como lo dijimos en su momento cuando iniciamos este gran proyecto, reiteramos que en el plazo estipulado de tres etapas que planeamos, este nuevo bachillerato estará operando al 100%, dando cabida y servicio a estudiantes desde los primeros hasta los últimos semestres, y, por supuesto, presentando una oferta de matrícula y de servicios al máximo de su capacidad.

Quiero concluir este breve mensaje reforzando la conciencia sobre el sentido de abrir un plantel de

bachillerato en Rincón de Romos: el primero de la UAA fuera de la capital. Este esfuerzo conjunto tiene como base el compromiso con la inclusión, la generación de nuevas oportunidades y el crecimiento económico, social y educativo de la región.

Debo decir también que la posibilidad de llevar a buen puerto la apertura de este bachillerato, así como en su momento lo ha sido la apertura y la consolidación de cada una de nuestras carreras y posgrados, obedece fundamentalmente a la autonomía constitucional de esta casa de estudios, misma que nos ha permitido apegarnos al estricto cumplimiento de nuestras funciones sustantivas sin el temor de vernos coaccionados por ninguna ideología, ningún interés particular y ningún grupo político. Una propuesta que contravenga este principio y este derecho, que tantos beneficios le ha dado a la sociedad de Aguascalientes, representa un acto lamentable e incomprensible para cualquiera que se asuma como universitario.

Dicho lo anterior y a nombre de las y los universitarios que estamos verdaderamente comprometidos con esta casa de estudios, le auguro la mejor de las suertes a nuestro nuevo bachillerato, y les reitero mi compromiso de seguir adelante, a favor de la educación y el desarrollo social de Rincón de Romos, el estado de Aguascalientes y sus zonas de influencia.